

Logra municipio calificación de AAA en Fitch y HR Ratings

Es la más alta que otorga dicha agrupación por el manejo de finanzas a entes públicos

miércoles, 27 julio 2022 | 09:35

Chihuahua, Chih.- Mediante una presentación con autoridades bancarias y financieras, el ayuntamiento dio a conocer que obtuvieron una calificación de AAA, que es la más alta a nivel nacional en cuanto a municipios, otorgada por Fitch & Ratings.

Dicha calificación se otorgó por el buen manejo del gasto público de la actual administración municipal, encabezada por el alcalde Maco Bonilla.

En la presentación, Ricardo Gallegos Miiranda, quien es el Director Ejecutivo Senior de Finanzas Públicas y deuda soberana de HR Ratings, felicitó al municipio por este sano manejo de finanzas, expresando que son un ejemplo, ya que su situación de manejo de recursos públicos es comparable con el de ayuntamientos grandes como el de Monterrey y Guadalajara.

Refirió que, pese a que los municipios han enfrentado una baja en lo que se refiere a la percepción de participaciones federales, Chihuahua Capital ha sabido manejar esta situación sin dejar de generar obra pública o caer en endeudamientos.

La presentación de dicho informe financiero se llevó a cabo en el Hotel Sheraton, ante la presencia de autoridades municipales, bancario, financiero y un grupo de empresarios.